

## Campeones sub 15 de O'Higgins son premiados por Municipalidad de Graneros

Escrito por Edison Diaz Santander

Jueves, 17 de Julio de 2014 16:59 - Actualizado Jueves, 17 de Julio de 2014 17:00

---



El fin de semana pasado, nuevamente el "Capo de Provincia", se vistió de gala y subió al olimpo. Al igual que el 10 de diciembre pasado, cuando el plantel de honor, dirigido por Eduardo Berizzo, obtuvo su primera estrella en el Torneo Nacional de Fútbol, esta vez, los jóvenes sub 15 de O'Higgins, consiguieron derrotar por 2-1 a Colo Colo, para levantar la copa de campeón. En un disputado juego, que se desarrolló en la capital de Chile, los nóveles y promisorios deportistas, se quedaron con el título, que los dejará en el marco preciado de la historia, que hoy nutre a O'Higgins de Rancagua.

Precisamente en este grupo de gloria, dos granerinos integran el equipo. Huido Castillo y Christopher Ortiz, nacidos y criados en la "Nueva Ciudad", fueron parte de la oncena, conducida técnicamente por Víctor Fuentes. Con estos antecedentes a la vista, la Ilustre Municipalidad de Graneros, liderada por el alcalde Claudio Segovia, determinó otorgar la medalla al mérito deportivo, instancia que tuvo lugar en un acto masivo, desarrollado en la plaza de armas.

"Estoy muy orgullosa de mi hijo y los logros que va consiguiendo. Aunque aún no sabemos si llegará al profesionalismo, creánme que todos nos estamos esforzando para ello. Por eso, es tan importante y motivante este gesto del alcalde Segovia", dijo Margarita Pardo, madre de Christopher. En tanto, la progenitora de Huido, Pamela Ayala, aseguró que el camino al éxito no ha sido fácil, "porque muchas veces escasean los recursos económicos y se necesita más respaldo. Pero yo estoy segura que con estas metas que van consiguiendo, el futuro será promisorio", relató.

## Campeones sub 15 de O'Higgins son premiados por Municipalidad de Graneros

Escrito por Edison Diaz Santander

Jueves, 17 de Julio de 2014 16:59 - Actualizado Jueves, 17 de Julio de 2014 17:00

---

Finalmente, el edil subrayó que son este tipo de jóvenes, los que debemos, “siempre rescatar y destacar. Son muchachos sanos, que dedican su vida a una actividad, que no sólo puede hacer cambiar su propio destino, sino el de toda su familia y eso, es muy valorable. Los felicito a ambos y espero que nos sigan trayendo triunfos a Graneros”, concluyó Segovia.